

Neues Jahr ? neue Herausforderung

Vor uns steht ein neues Jahr und damit eine neue Herausforderung. Eine spezielle Herausforderung, packen wir sie gemeinsam an!

Die Ampel steht für viele Transportunternehmen auf Orange, bei einigen bereits auf Rot. 2009 wird ein spezielles Jahr, für einige vielleicht sogar das schwierigste Jahr der Unternehmensgeschichte. Bereits sieht man abgestellte Lastenzüge, Vorhänge gezogen, parkiert bis wieder mehr Aufträge reinkommen. Hinter jedem dieser abgestellten Lastwagen steht ein Chauffeur ohne Arbeit. Und hinter vielen dieser Chauffeure steht eine Familie mit verunsicherter Zukunftsperspektive.

Die Krise haben weder Sie als Transportunternehmer noch wir als Chauffeure verursacht. Was von einigen klugen Finanzjongleuren initiiert wurde, hat sich heute weltweit auf alle ausgebreitet. Wir sind gleichermassen davon betroffen. Deshalb lösen wir die Probleme doch gemeinsam.

Wir Chauffeure sind tagtäglich in Kontakt mit Kunden und erfahren was draussen läuft. Wir sehen und spüren die Bedürfnisse der Kunden und wissen auch, wo es allenfalls noch Aufträge zu holen gibt. Gerne teilen wir diese Erfahrung mit unserem Arbeitgeber. Das persönliche Gespräch zwischen Arbeitgeber und Arbeitnehmer, das in guten Zeiten oftmals zu kurz kommt, wird wichtiger denn je. Genau hier können wir die Zusammenarbeit noch verbessern. Wir haben ein offenes Ohr für Ihre Anliegen – behalten Sie ein offenes Ohr für unsere Anliegen und wir beide profitieren davon. Wie schon so oft gehört, auch Krisen verkörpern Chancen. Gehen wir also das Jahr 2009 gemeinsam an und gehen gemeinsam und gestärkt aus der Krise.

Ludwig Büchel

Präsident Swiss Drivers

Veröffentlicht am

07:40:48 02.01.2009

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=193&pdfview=1>